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Saúde de Salvador (SMS),
anunciou que nesta segun-
da-feira (11) iniciará a
aplicação da 2ª dose da
bivalente contra a doença
em mais de 100 postos da
cidade, das 8h às 16h para
idosos acima de 60 anos e
imunocomprometidos.

 Segundo a SMS, o
imunizante será oferecido
em esquema ‘Liberou
Geral’, ou seja, qualquer
residente dos municípios da
Bahia pode ter acesso à
dose. Ressaltando, que é
necessário ter um intervalo
maior do que seis meses
da aplicação da 1ª dose da
bivalente, ou seja, até o dia
11 de junho de 2023. A
prioridade do momento é
que a dose seja destinada
para os idosos com 60 anos
ou mais e imunocomprome-
tidos acima de 12 anos.
Cerca de 58 mil pessoas

evido aos muitos
casos de Covid-19
que vêm surgindo
nos últimos dias
em Salvador, a
Secretaria de

Começa aplicação da bivalente contra Covid-19
Segunda, 11/12/2023Tribuna da Bahia 7Geral

AMANDA QUEIRÓZ
ESTAGIARIA

VACINAÇÃO
Idosos acima de 60 anos e imunocomprometidos são o público-alvo da campanha

estão aptas para se imuni-
zarem na capital baiana.

 O infectologista Antônio
Bandeira destaca que não
somente os idosos devem
se imunizar, mas sim todos
da capital. “Pelo fato de
serem grupo de risco e
mais compatíveis com a
gravidade dos sintomas,
principalmente em doenças
respiratórias, os idosos
tendem a ter o sistema
imunológico mais frágil do
que um adulto de boa
saúde. Esse grupo deve ter
uma prioridade maior assim
como os imunocomprometi-
dos. Ressalto que a vacina
é para todos, quanto maior o
número de imunizantes
tivermos, maior serão as
chances de proteção tanto
individual, como coletiva.”,
explica o médico.

 De acordo com o órgão,
na Bahia tem mais de 224
mil idosos aptos para a 1ª
dose da bivalente e cerca de
3,3 mil imunocomprometi-
dos com 12 anos ou mais,
não foram se vacinar. Nas
primeiras ações de vacina-
ção da bivalente, mais de
230 mil compareceram aos
postos, equivalente a 28,2%.

Já o público geral, pessoas
com 12 anos ou mais, cerca
de 533 mil indivíduos foram
protegidos.

 Para esta ação, a SMS
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montou um esquema
especial e acessível para
auxiliar esses grupos mais
sensíveis nesta nova fase
da vacinação contra a Covid-

19. Para saber da lista
completa dos postos de
saúde que estarão aplican-
do os imunizantes, basta
acessar o site da SMS.

Entre os dias 28 de no-
vembro e 03 de dezembro,
uma comitiva do Rotary Club
da Bahia (RCBA), sob a pre-
sidência de Carlos Gantois,
esteve na província de Men-
doza, na Argentina, para par-
ticipar do “Encuentro Rotario
Binacional entre Argentina y
Brasil”, com agenda junto ao
Rotary Club Guaymallen e
Rotary Club San Rafael Gaia.

Um dos momentos de
destaque da missão interna-
cional foi a visita ao Hospital
Pediátrico Humberto Notti, na
cidade de Mendoza, quando
também estiveram presentes
a governadora do Distrito
4851 do Rotary, Griselda Rol-
dán, o presidente do Rotary
Club Guaymallén, Ivan Tula,
a cônsul geral do Brasil, em-
baixadora Mitzi Gurgel Valen-
te, o vice-presidente da Co-
missão dos Capacetes Bran-
cos da República Argentina,
diplomata Pablo Virasoro, e
o coordenador da Região 23
do Programa End Pólio Now
do Rotary Internacional, Ra-
mon Amoros, dentre outras
presenças de destaque.

“Felizes por receber o
Rotary Club da Bahia em um
encontro que gerou projetos
conjuntos para o futuro e ver-
dadeiros laços de fraternida-
de e amizade, para continuar

Rotary Club da Bahia em missão na Argentina

Criando Esperança no Mun-
do”, declarou Griselda Rol-
dán.

Ex-cônsul da Argentina
na Bahia, entre 2017 e 2022,
quando foi membro do RCBA,
Virasoro destacou “a relevân-
cia deste primeiro encontro
entre Clubes da Bahia e de
Mendoza, uma Província Ar-
gentina cada vez mais visita-
da por brasileiros em geral e
baianos em particular, que
inaugura uma nova fase do
relacionamento entre ambas
regiões, com mútuo conheci-
mento e vínculos mais estrei-
tos”.

Como informou o presi-
dente Carlos Gantois, “além
das visitas a importantes
marcos históricos e de infra-
estrutura, a exemplo da visita
às barragens na cidade de
San Rafael, que fornecem
energia elétrica para impor-
tantes províncias como Men-
doza e Córdoba, dentre ou-
tras, participamos de encon-
tros para apresentação e de-
bate de novas parcerias e pro-
jetos, inaugurações e demais
atividades. Uma missão inter-
nacional como está nos per-
mite conhecer de perto como
outros clubes de Rotary, em

outros países, atuam para le-
var adiante os propósitos do
Rotary Internacional de pro-
mover o bem estar comum e
a paz. São estes laços de
companheirismo, fraternida-
de e integração, marca maior
da nossa instituição, que nos
orientam na busca por um
mundo melhor para todos”.

A comissão organizado-
ra da comitiva baiana, coor-
denada por João Franco Fi-
lho, foi composta por Márcio
Fraga, Pablo Virasoro, Ray-
mundo Dórea, Jayme Balle-
eiro, Edmundo Lima e Rober-
to Lerner.

ENCONTRO
Visita ao hospital pediátrico Humberto Notti, na província de Mendoza, na Argentina

Após 13 dias de comba-
te, bombeiros militares da
Bahia conseguiram controlar
o incêndio florestal que atin-
gia a área de proteção ambi-
ental (APA), na Serra do Bar-
bado. No último sábado (9),
as guarnições iniciaram a
fase de monitoramento, fa-
zendo uma varredura em toda
a área atingida com o objeti-
vo de extinguir possíveis no-
vos focos.O trabalho de com-
bate na região contou com
apoio de brigadistas voluntá-
rios, três aeronaves tipo Air-
Tractor fornecidas através do
Programa Bahia Sem Fogo,
da Secretaria do Meio Ambi-
ente (Sema); um helicóptero
do Grupamento Tático Aéreo
(GTA), do Governo do Estado
de Pernambuco, através da
Secretaria de Defesa Social;
além de equipes do Graer, da
Polícia Militar da Bahia
(PMBA), em solo, e quatro vi-
aturas.

Bombeiros
controlam
incêndio florestal

 Os estudantes da
Escola Municipal Professora
Bertila Araújo Cedraz –
EMPBAC - no Distrito de
Juazeirinho em Conceição
do Coité, viveram no último
sábado (9), uma noite
especial, com a entrega do
Ginásio de Esportes João
Carneiro Sobrinho (João de
Pataxó), pelo Prefeito Marce-
lo Araújo. O anexo multiuso,
construído na unidade de
ensino, com custo no valor
de R$ 1.152.516,87, conta
com lanchonete, arquibanca-
da, 18 luminárias de led e
três vestiários com banheiro:
masculino, feminino, PNE,
além de rampa de acessibili-
dade.

 O vereador Lindo de
Neuza, autor da indicação,
disse que o ginásio sempre
foi um sonho de toda a
comunidade. “Juazeirinho
vive hoje, um tempo de
novas conquistas. Desde
2013 que venho lutando para
construir essa quadra
coberta, mas infelizmente a
gestão anterior não fez
quase nada pelo nosso
Distrito. Até a Praça do

População de Coité ganha ginásio de esportes
Cruzeiro iniciada no período
eleitoral, ficou sem terminar.
Nesses três anos de man-
dato de Marcelo, a comuni-
dade ganhou pavimentação
asfáltica, o belíssimo
ginásio, e também vem
sendo concluídos os traba-
lhos da praça, entre outras
conquistas”, pontuou.

SALVANDO VIDAS
Em noite histórica do

último dia 05, o prefeito
firmou convênio no valor de
R$ 112 mil, com as Associa-
ções de socorristas voluntá-
rios (Anjo da Vida e Águia
Resgate), para gerencia-
mento, operações e execu-
ções de ações de atendi-
mentos e serviços básicos,
proteção e salvamento de
vidas. Os repasses, no valor
de R$ 4 mil/cada, serão
pagos até dezembro de
2024, e serão destinados ao
abastecimento de ambulân-
cias, compra de lanches
para os voluntários e manu-
tenção dos veículos.

Segundo Gildo Carneiro
da instituição Águia Resgate,
“Esse é um marco histórico
para todas as associações
de primeiros socorros do
município. Só tenho a

agradecer ao Prefeito pela
parceria, e acredito que esse
repasse vai ajudar muito as
equipes, por elas viveram até
o momento apenas de
doações da comunidade, e
não estava dando para suprir
todas as despesas”. Criada
em 2019 a entidade conta
com um quadro de 25
voluntários ativos, duas
ambulâncias e um caminhão
de combate a incêndios. As
ocorrências mais frequentes
segundo Gildo, são de
acidentes de motos e os
números chegam a quase
100 atendimentos/mês.

O presidente da Brigada
Anjos da Vida, Vinicius
Carneiro de Almeida, ao
agradecer ao gestor pela
parceria firmada, disse que
era preciso este apoio, e
garantiu que a instituição vai
destinar ainda mais tempo à
população coiteense. “Cada
dia queremos estar mais
próximo para continuarmos
salvando vidas”, relata. A
entidade com 14 anos de
existência é pioneira não só
em Coité, mas em toda
região sisaleira e que, nesse

período, tem servido tam-
bém, de exemplo para as
novas brigadas que tem
surgido na área.

 “As brigadas Anjos da
Vida e Águia Resgate,
sempre são homenageados
com moção de aplausos
apresentado por vereadores.
Essas pessoas são agentes
voluntários que renuncia o
dia-a-dia para servir a
sociedade fazendo o papel
que muitas vezes o estado
não faz” pontua o vereador
Nego Jaí, presidente da
Casa da Cidadania.

Camilla Silva, coordena-
dora do departamento de
Subvenção da prefeitura,
ressaltou que o apoio do
município é um incentivo
para os voluntários que
integram os Anjos da Vida e
Águia Resgate, para que
eles continuem desempe-
nhando esse inestimável
trabalho em favor da comuni-
dade de forma humana,
como tem feito, e vale
ressaltar que esse trabalho
é desenvolvido de forma
ininterruptamente durante
sete dias da semana.

Prefeitura inaugura nova
praça e campo de futebol

A Prefeitura entregou na
última sexta-feira (8) duas
obras importantes que vão
ampliar a qualidade de vida
dos moradores de Castelo
Branco. O Campo do
Adventista e a Praça Luiz
Mário Assis de Figueiredo
foram inaugurados pelo
prefeito Bruno Reis em uma
festa que reuniu o titular da
Secretaria de Promoção
Social, Combate a Pobreza,
Esporte e Lazer (Sempre),
Junior Magalhães, o presi-
dente da Companhia de
Desenvolvimento Urbano de
Salvador (Desal), Virgílio
Daltro, além de representan-
tes da comunidade.

O prefeito Bruno Reis
lembrou as entregas
realizadas pela Prefeitura na
região e destacou que a
reconstrução da praça veio
após 21 anos, sanando
uma demanda importante

do bairro. Paralelamente às
intervenções, a praça
homenageia um morador
histórico para o bairro, já
falecido, eternizando o
carinho da comunidade por
ele e sua família.

“Temos uma equipe
dedicada e preparada que
trabalha arduamente para
atender as vontades das
pessoas. Estamos sempre
nas ruas ouvindo o povo,
suas demandas e fazendo
entregas. Aqui a comunida-
de pediu para homenagear
um morador que era refe-
rência, Luiz Mário de Figuei-
redo, colocando o nome
dele na praça. Sabemos
que nada pode amenizar
uma perda tão grande, mas
sei que uma homenagem
como essa conforta e a
Prefeitura fica feliz em poder
oferecer isso”, afirmou
Bruno Reis.

A Câmara Municipal de
Salvador (CMS) aprovou na
última quarta-feira (6) dois
projetos da Prefeitura,
autorizando o poder Executi-
vo a realizar operações
internacionais de crédito
para continuar renovando a
frota de ônibus do municí-
pio. A maior parte dos
recursos contratados será
destinada à aquisição de
mais 120 veículos elétricos
para o sistema BRT, tornan-
do assim a capital baiana a
cidade com maior frota
elétrica do Brasil neste
modal.

Além disso, com o
financiamento será possível
adquirir 180 novos ônibus
convencionais com ar-
condicionado. Somando-se
aos investimentos previstos
pelos concessionários, a
expectativa é que Salvador
chegue ao final de 2024
com 50% da frota do Siste-
ma de Transporte Coletivo
por Ônibus (STCO) total-

Operação de crédito vai
garantir maior frota de ônibus

mente renovada e climatiza-
da.

Os vereadores autoriza-
ram a Prefeitura a obter
créditos de até R$525
milhões a serem destina-
dos ao transporte público.
Serão R$375 milhões junto
ao Banco Internacional para
Reconstrução e Desenvolvi-
mento (BIRD), com garantia
da União, e R$150 milhões
junto à Caixa Econômica
Federal, através de um
programa do Governo
Federal para o setor.

A Prefeitura já prevê no
seu planejamento estratégi-
co contar com 50 ônibus
elétricos no BRT. Com os
recursos do BIRD, o objetivo
é adquirir mais 120 veículos
desta categoria. Assim,
mais de 70% da frota
prevista para o modal em
sua completude será
movida a eletricidade, tanto
nos corredores estruturais
do sistema como nas linhas
alimentadoras.
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